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COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT 
 

 
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 

DU COMITÉ DE JUMELAGE 
DU  5 FEVRIER 2024 

 

 
Présents dans la Salle d’Activités de la maison de quartier Auguste Renoir : Marie-Claude 
Riocreux, Hugues Allenet, Sylvie Allenet, Jimmy Poteau. 
 
Invitée : Rachel Maulin 

 
En zoom : Marc Benda, Sabine Basse-Mendy, Dominique Francart 
 
Absents :  Caroline de Brauer, Quentin Demmer, Sylvain Levasseur, Driss Akkaoui 
 
 

1. Point Écosse 

- Préparation WE du vendredi 11 au 14 octobre 20 : 

 Rachel Maulin nous parle du projet de faire venir un club cycliste de Linlithgow 
peut-être lors de la venue des Ecossais en octobre. C’est un gros club de 300 
membres très motivé avec plein de terrains. 4-6 cyclistes (4 adultes de 55-60 ans et 
2 jeunes) seraient reçus par des membres d’un club cycliste de Guyancourt de 40 
personnes. Ce serait un test pour des échanges futurs. Ils devraient participer à la 
journée des visites pour être dans le principe du Jumelage. 

• Denis Barbier a contacté l’école de musique de Guyancourt et l’orchestre de 
Linlithgow pour organiser un concert lors du WE d’échange, plutôt le samedi si nous 
avons l’école de musique. Le concert pourrait avoir lieu dans l’auditorium de la 
Batterie. Il pourrait y avoir un autre orchestre. 

• Nous avons une réunion avec la Mairie le 5 mars pour parler du week-end de 
réception des Ecossais. 
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• Nous avons envoyé un mail au CJ de Linlithgow le 24/01 posant quelques questions 
(concert et JO) mais nous n’avons pas eu de réponse. 

• Marie-Claude a envoyé un rappel aux adhérents pour connaitre leurs possibilités 
d’hébergement et commence à avoir des réponses. 

• Marie-Claude a aussi envoyé un mail pour connaitre la disponibilité des adhérents 
qui pourraient participer à la commission Ecosse qui l’aideraient à organiser le WE : 
Visites, thème de la soirée, rando, concert… Marie-Claude a eu quelques réponses. 
Dates de réunion de la commission : le mardi ou le mercredi ? Marie-Claude 
réservera les salles en rentrant de vacances. 

• Marie-Claude aimerait que l’organisation soit ficelée fin juin pour qu’à la rentrée 
nous n’ayons plus que quelques détails à résoudre : hébergement, programme, car 
pendant la période des congés il est difficile de contacter les différents intervenants 
aussi bien Français qu’Écossais. 

 

2. Point Allemagne 

 Jimmy fait un premier point sur les premières inscriptions dans le cadre de l’échange 
traditionnel et annuel de Pegnitz de l’Ascension 2024 du 9 au 12 Mai prochain. Nous 
avons à ce jour seulement 10 inscriptions dont 6 pour le déplacement par bus. Le 
déplacement par ce mode de moyen de transport pourra se faire si nous atteignons 
un nombre minimum de participants. 

 Jimmy nous informe aussi avoir transmis l’information de l’échange en Allemagne 
au mois de mai prochain aux professeurs d’allemand des 2 lycées de Villaroy et 
Hôtelier à l’occasion des journées portes ouvertes de ces 2 établissements le samedi 
3 Février dernier. 

 Une réunion en ligne s’est tenue le jeudi 25 Janvier dernier avec la présence côté 
Guyancourt de Jimmy Poteau, Marc Benda, Sylvie et Hugues Allenet, et côté 
Pegnitz de Sandra Huber, Wilfrid Desnoyer et Heike Ens-Bach afin de pouvoir 
échanger sur les préparations de l’échange à Pegnitz de cette année. Nous avons 
profité aussi de cette réunion en ligne pour discuter au sujet de la jeune lycéenne de 
Pegnitz qui participe actuellement à un échange scolaire au lycée de Villaroy. 

 
3. Echanges de jeunes : 

  Jule, reçue par Véronique et Carole, continue de suivre ses cours au Lycée de 
Villaroy. Marc la recevra le mercredi 7 février et elle repartira en train le dimanche 
11 février avec une amie allemande qui arrivera le 9 février au soir. Marc les 
emmènera dimanche à Versailles Chantiers pour qu'elles rejoignent Paris gare de 
l'Est ou elles prendront un train pour Nuremberg. 
Le 1er février, Dominique a débriefé avec Jule et, le 2 février, avec Véronique et 
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Carole. Il prévoit un entretien avec Marc, afin d’avoir les retours des différents 
acteurs.  
Il s'en dégage déjà que, pour les prochains séjours, il faudra plus travailler sur les 
attentes des différentes parties et plus faire communiquer préalablement les 
hébergeurs et l’hébergé. Marc dit que, autant les Français pensent que la 
convivialité se passe autour d'un bon repas, autant les Allemands sont friands d'une 
promenade en campagne ou en forêt où l'on peut discuter, peut-être entre 
personnes plutôt de la même génération. 

 Pour le jeune en BTS (Négociation et Digitalisation de la Relation Client) qui 
désire faire un séjour d’une année dans un pays anglophone, nous avons transmis 
son projet au CJ de Linlithgow. 

 Nous avons 2 autres contacts mais pas de nouvelles des parents. Sandra est en attente 
de nouvelles de ces jeunes voulant aller à Pegnitz. 

 D’autre part, Marc part le 7 février avec sa fille chez Sandra. Chloé ira à l'école à 
Pegnitz le matin (papiers pour l'école). Marc y parlera d'échanges épistolaires avec 
des écoles de Guyancourt (école Langevin très intéressée). 

 Marie-Claude dit qu'à l'époque de Corinne Chanourdie il y avait des blocages en 
Ecosse dans les écoles. Sheena qui a reçu Dominique est sensible aux échanges 
scolaires. 

 
4. Divers : 

 JOP2024 : la Guyancourse se passera le 5 mai et il y aura une fête le 4 mai au soir. 
Nous avons 7 villes jumelées intéressées. Damien Defrance rentre le drapeau de leur 
pays dans la base de la Guyancourse . Pour le moment, 13 coureurs de ces villes 
jumelées sont volontaires. Ils pourraient arriver le 3 mai au soir. Nous devons 
finaliser aussi la définition des activités des 4 et 5 mai 2024. 
Lors de la réunion du 10 janvier avec les villes de SQY, nous avons parlé de la 
possibilité d'une subvention de 12.500 euros pour ce projet qui sera décidée le 8 
février par SQY. Depuis la réunion du 10 janvier, nous avons créé un groupe 
WhatsApp et un fichier excel dans un drive pour gérer le projet SQY-CJ2024. Une 
nouvelle réunion pourrait avoir lieu fin février/début mars. 

 L’Assemblée Générale est repoussée au 27 février à 19h pour la disponibilité du 
Maire. Lynda a démissionné et Sylvie sortirait bien doucement de son poste de 
trésorière. Dominique se proposerait bien d'être trésorier (il y a à peu près 500 à 600 
mouvements comptables par an). 
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RAPPEL DES CONTACTS UTILES 

 

Pour vous informer sur le Comité de Jumelage et contacter les différents interlocuteurs du 
bureau : 

 

  Président :  Hugues Allenet 

  president@jumelage-guyancourt.com   

  Tél. : 07 83 58 26 28 

  Allemagne : Jimmy Poteau  

  jimmy.poteau@jumelage-guyancourt.com   

  Tél. ; 06 03 75 59 77 

  Écosse : Marie-Claude Riocreux et Marc Benda 

  vp-ecosse@jumelage-guyancourt.com  

  Tél. : 06 83 53 82 13 

 

  Trésorier :    Sylvie Allenet                

  tresorier.jumelage@gmail.com 

  Tél. : 06 13 84 73 56 

 

  Secrétaire :  Marc Benda adresse à créer   

  Tél. : 07 86 87 85 06 

 

  Les adresses mail des différents interlocuteurs vont être harmonisées et 
correspondre  au poste occupé et non pas à une personne. 

 


